
 　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（１２月２０日）

                                                                             　　　２－１

 　　　　県 民 連 合　　　　　   　 ４９番            　　古　　市　　三　　久

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　学校給食費の無償化について 教 育 長 教 育 庁 

       

  　　県内市町村立小中学校の給食費無償化の実現に向け、市町

   　村を支援すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

   　　　

二　教員の働き方改革について 〃 〃 

   

    １　教員に対する教職調整額は、サービス残業の実態に見合

   　　っていないと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

   

  　２　教員のサービス残業の解消に向け、県教育委員会はどの

   　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　３　教職員の休憩時間を確保するための実効性のある取組を

  　　市町村教育委員会に示すべきと思うが、県教育委員会の考

   　　えを尋ねたい。

   

  　４　スクール・サポート・スタッフを増員すべきと思うが、

   　　県教育委員会の考えを尋ねたい。

   

  　５　教職員多忙化解消アクションプランⅡの目標達成は難し

   　　いと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。　

   

  　６　公立小中学校において、複数担任制を導入すべきと思う

   　　が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

   

    ７　公立小中学校における授業時数については、学習指導要

  　　領に定められた標準授業時数にすべきと思うが、県教育委

   　　員会の考えを尋ねたい。

   

  

 



                                                                            　　　 ２－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

三　ＡＬＰＳ処理水について   

   

 　１　福島第一原発に発出されている原子力緊急事態宣言は、 知 事 原子力安全対策

  　　いつ、どのような状態になったら解除されるのか、知事の 課

   　　考えを尋ねたい。

   

  　２　汚染水発生抑制対策として、地下水を完全に止める遮水 危機管理部長 〃

  　　壁を早急に作るよう国と東京電力に求めるべきと思うが、

   　　県の考えを尋ねたい。

   

  　３  ＡＬＰＳ処理水海洋放出の中止を、国と東京電力に求め 〃 〃

   　　るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　４　身体汚染が発生した増設ＡＬＰＳ配管洗浄作業における 〃 〃

  　　偽装請負の疑いについて、福島労働局と東京電力に調査す

   　　るよう求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　５　身体汚染が発生した増設ＡＬＰＳ配管洗浄作業につい 〃 〃

  　　て、元請企業だけでなく、全ての下請企業名を公表するよ

   　　う東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

   四　台風１３号による水害への対応について

   

  　１　いわき市内の新川及び宮川において、実行性のある河川 土 木 部 長 河 川 整 備 課

  　　整備計画を策定し、河川改修を推進すべきと思うが、県の

   　　考えを尋ねたい。

   

  　２　いわき市内の宮川の流下能力を改善するため、河道内に 〃 〃

  　　ある橋脚を速やかに撤去すべきと思うが、県の考えを尋ね

   　　たい。

   

  　３　いわき市内の県管理河川において、洪水氾濫を未然に防 〃 河 川 計 画 課

  　　ぐため、使用されていない農業用取水堰を撤去すべきと思

   　　うが、県の考えを尋ねたい。



                                                                            　　　 ２－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   五　医師不足などのいわき医療圏の課題解消について 保健福祉部長 医療人材対策室

   

  　　県は、いわき医療圏の課題にどのように取り組んでいくの

   　か尋ねたい。

   

   六　県における非正規雇用等の状況について

   

    １　知事部局における会計年度任用職員のうち、事務、技 総 務 部 長 人 事 課

  　　術、技能及び労務の職員数とそれぞれの女性の人数を尋ね

   　　たい。

         

  　２　フルタイムの会計年度任用事務職員と正規職員の年収に 〃 　　　〃

   　　ついて尋ねたい。

   

  ３　指定管理者による公の施設の管理運営に係る積算上の一 〃 行 政 経 営 課 

   　　人当たりの人件費について尋ねたい。

   

   七　県内企業の労働力不足への対応について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

   

  　　県内企業の人材の充足状況と対策について、県の考えを尋

   　ねたい。

   

   八　運転免許証の更新手続について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

   

  　　運転免許証の即日交付のための取組について、県警察に尋

   　ねたい。

   

   九　いわき市の路線バス廃止への対応について

   

  　１　県は、いわき市内における路線バスの廃止や減便に伴う 生活環境部長 生 活 交 通 課

  　　移動手段の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   　　い。

   

    ２　県は、バス事業者の運転手不足に対する支援にどのよう 〃 〃

　　に取り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 ２－４

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   　３　ライドシェアの導入について、県の考えを尋ねたい。 生活環境部長 生 活 交 通 課

   

   十　いわき市の特別支援学校について 教 育 長 教 育 庁

   　　

  　  いわき支援学校の児童生徒数の増加に対応するため、いわ

  　き市南部に新たな分校を設置すべきと思うが、県教育委員会

   　の考えを尋ねたい。

   

   十一　双葉地域における中核的病院の役割について 病 院 局 長 病 院 経 営 課

   

   　　県は、双葉地域における中核的病院の整備に当たり、浜

  　　通りの医療機関とどのように連携していくのか尋ねたい。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


